



Militarizar Guardia Nacional incrementará violencia: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reiteró que se militariza la actividad de la Guardia Nacional, toda vez que se viola flagrantemente el Artículo 5 Transitorio, donde se menciona la subordinación a un mando civil de la Guardia, además de que no se respeta el 21 de la Constitución.

<https://mexico.quadratin.com.mx/militarizar-guardia-nacional-incrementara-violencia-santiago-creel/>